



Plataforma por la Salud  
y la Sanidad Pública de  
Asturias



**7 de Abril**  
**Día Mundial de la Salud**

**SALUD PARA TODOS Y TODAS**  
**FONDOS PÚBLICOS, CONTROL PÚBLICO**  
**TRANSPARENCIA YA**  
**QUE NADIE SE LUCRE CON LA PANDEMIA**

- La pandemia de COVID-19 es una llamada de atención que ha puesto en valor la sanidad pública y la profesionalidad del personal sanitario y de las cuidadoras de los centros de mayores, pero también ha mostrado sus debilidades. Es urgente fortalecer el sistema sanitario y las residencias de las personas mayores, con una mayor financiación; más personal, mejores salarios y condiciones laborales; y una mayor inversión en vigilancia epidemiológica.
- La capacidad de los sistemas sanitarios y de la provisión de cuidados en las residencias de personas mayores se han visto gravemente comprometidas como consecuencia de la política de recortes y privatizaciones promovidas por los Estados y la Unión Europea. Los recortes y las privatizaciones no han representado mayor eficiencia (como proclamaban los discursos oficiales) sino peor calidad, más desigualdad y mayores riesgos para la salud.
- Ante la pandemia es una exigencia que las vacunas y tratamientos sean consideradas un bien público global, accesible a todos y todas de manera gratuita, con transparencia sobre los costes de producción, las contribuciones públicas y la efectividad y seguridad de las vacunas.
- En la fase Post-Covid hay que garantizar que los fondos de recuperación de COVID-19 (como el programa de financiación EU4Health de 9.400 millones de euros) se utilicen en servicios públicos de salud y no en servicios con fines de lucro. Hay que promover y proteger la agenda pública de la salud.

**Plataforma por Salud y la Sanidad Pública de Asturias**  
**Asociación para la defensa de la Sanidad Pública de Asturias**

**Para mayor información:**

Ver informe de la Plataforma: “Políticas de Salud de la Unión Europea”  
Teléfono de contacto: 669564009 Mercedes González